



5 de octubre del 2008

ESTUDIANTES DEL INSTITUTO DE TLAXIACO CONOCEN LABOR DEL CONGRESO LOCAL

- *Dialogaron con el presidente de la Gran Comisión, diputado Herminio Cuevas Chávez, así como con el representante de Tlaxiaco, Rogelio Sánchez Cruz.*

El presidente de la Gran Comisión del Congreso del Estado, Herminio Cuevas Chávez, reconoció el impacto positivo que el Instituto Tecnológico de Tlaxiaco (ITT) tiene en una región que ha sido de migrantes como la Mixteca, al formar a las nuevas generaciones de profesionistas, aunado a la asesoría y apoyo que brindan a las diferentes comunidades con alternativas de desarrollo, proyectos productivos y autoempleo.

Cuevas Chávez, originario de Nochixtlán, distrito también perteneciente a la Mixteca, destacó la necesidad de arraigar a nuestra gente en sus comunidades, sobre todo en éstos tiempos en que las turbulencias económicas mundiales y la crisis financiera de Estados Unidos afectan a nuestros connacionales que se han ido a probar suerte a otras tierras.

Expuso lo anterior ante integrantes del comité estudiantil del Instituto Tecnológico de Tlaxiaco, que interesados en conocer el trabajo legislativo acudieron a la sede del Congreso del Estado donde los recibió Cuevas Chávez, presidente de la Gran Comisión de la LX Legislatura, y el diputado por el distrito de Tlaxiaco, Rogelio Sánchez Cruz.

En el encuentro, los legisladores destacaron que es prioridad del Congreso local mantener un vínculo permanente con la ciudadanía para darles a conocer la labor que como representantes populares están realizando.

Luego de señalar que se mantiene un contacto directo con los diferentes sectores de la sociedad, Cuevas Chávez, también líder de la fracción parlamentaria del PRI, expuso ante los jóvenes el trabajo legislativo y de gestión que se llevan a cabo por los diputados de las diferentes fracciones parlamentarias y filiaciones políticas.

Informó que desde el inicio del ejercicio de la LX Legislatura el 13 de noviembre del 2007 hasta la clausura del segundo periodo ordinario de sesiones el pasado 15 de agosto, se han aprobado 10 leyes, 682 decretos y 145 acuerdos y, recientemente, en periodo extraordinario, se entregó a los oaxaqueños la nueva Ley de Seguridad Pública que fortalece la coordinación entre los cuerpos policíacos de los diferentes niveles de gobierno.

Entre las leyes aprobadas destacan la de la Comisión para la Defensa de los Derechos Humanos, de Transparencia y Acceso a la Información Pública, de Ciencia y Tecnología, de Fiscalización Superior y la Orgánica del Ministerio Público.

Los estudiantes del nivel licenciatura, encabezados por la presidenta del comité estudiantil, Judith Guzmán Simón, presentaron a los legisladores el saludo del director de la institución, Jorge Márquez Juárez y agradecieron su disposición al compartirles su importante tarea legislativa.

Les dieron a conocer que próximamente el ITT, donde actualmente cursan sus estudios más de 800 estudiantes en las carreras de ingeniería en gestión empresarial, sistemas computacionales, ingeniería industrial y licenciatura en administración, será sede de la Semana de Ciencia y Tecnología en la que participarán reconocidos ponentes.

Previamente, el presidente de la Gran Comisión y el diputado local por el Distrito de Tlaxiaco, sostuvieron una reunión de trabajo con autoridades municipales de Santa Catarina Tayata, Santiago Nuyoo y Santa María Tataltepec, con quienes evaluaron el avance de las gestiones de sus demandas.

- 0 -



El presidente de la Gran Comisión de la LX Legislatura, Herminio Cuevas Chávez, y el diputado de Tlaxiaco, Rogelio Sánchez Cruz, con integrantes del Instituto Tecnológico de la Mixteca.